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N I E D E R S C H R I F T
17. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Finanzausschusses der
Stadtverordnetenversammlung der Stadt Luckenwalde – Wahlperiode 2019 - 2024

Sitzungstermin: Montag, 14.02.2022

Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr

Sitzungsende: 18:56 Uhr

Sitzungsort: Sitzungsraum Goldene 33, Markt 33 in 14943 Luckenwalde

Anwesend:
Vorsitzender- Herr Matthias Grunert
Mitglieder- Frau Dr. Margitta-Sabine Haase
Herr Manuel Hurtig Vertreter für Herrn Nerlich
Herr Tom Ritter
Herr Harald-Albert Swik
Herr Manfred Thier
Herr Michael Wessel
Sachkundige Einwohner- Frau Nikola Gerlach
Verwaltung- Frau Angela Malter
Schriftführerin- Frau Annett Gödicke

Abwesend:

Mitglieder- Herr Christian Block
Herr Matthias-Eberhard Nerlich
Sachkundige Einwohner- Herr Hans-Jürgen Akuloff
Herr Tobias Große
Herr Fritz Lindner
Frau Monika Nestler
Frau Karin Wegel
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Tagesordnung:

I. ÖFFENTLICHER TEIL:

1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und
der Anwesenheit

2. Einwohnerfragestunde

3. Einwendungen gegen die Niederschrift des öffentlichen Teils
der Sitzung vom 29.11.2021

4. Feststellung der Tagesordnung

5. Beschlussvorlage

5.1. Ortsteilbudget B-7324/2022

6. Beratung Haushalt 2022

7. Anfragen von Ausschussmitgliedern

8. Informationen der Verwaltung

9. Informationen des Ausschussvorsitzenden

II. NICHT ÖFFENTLICHER TEIL:

10. Einwendungen gegen die Niederschrift des nicht öffentlichen
Teils der Sitzung vom 29.11.2021

11. Feststellung der Tagesordnung

12. Anfragen von Ausschussmitgliedern

13. Informationen der Verwaltung

14. Informationen des Ausschussvorsitzenden
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I. Öffentlicher Teil

TOP 1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen
Ladung und der Anwesenheit

Herr Grunert eröffnet die Sitzung des Finanzausschusses. Die Ladung erfolgte
ordnungsgemäß. Zu Sitzungsbeginn sind 7 Mitglieder anwesend.

TOP 2. Einwohnerfragestunde

keine

TOP 3. Einwendungen gegen die Niederschrift des
öffentlichen Teils der Sitzung vom 29.11.2021

keine

TOP 4. Feststellung der Tagesordnung

bestätigt

TOP 5. Beschlussvorlage

TOP 5.1. Ortsteilbudget B-7324/2022

Herr M. Thier bedankt sich für den rechtzeitig eingebrachten Beschlussentwurf. Er freue
sich, dass die Anregungen seiner Fraktion aufgenommen wurden. Es sei ein großer Dienst
für die Ortsteile und wichtig für ihre weitere Entwicklung.

Frau Gerlach zeigt sich ebenfalls freudig überrascht. Mit dieser Summe könne man schon
eine Menge anfangen.

Herr Grunert ergänzt, dass die Freude sicher auch im Ortsteil Frankenfelde sehr groß sei.

Beschluss:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt:

1. Ab dem Haushaltsjahr 2022 werden für die Ortsbeiräte in Frankenfelde und in
Kolzenburg Ortsteilbudgets gebildet.

2. Die Höhe bemisst sich pro Ortsteil aus einem Sockelbetrag von 1.500 EUR und einer
einwohnerbezogenen Pauschale von 5 EUR/Einwohner. Für die Feststellung der
Einwohnerzahl ist der Stichtag 30.06. des Vorjahres gemäß der Einwohnerstatistik
der Stadt Luckenwalde entscheidend.

3. Die Mittel sind für die Förderung des dörflichen Miteinanders und der Ortsbildpflege
zu verwenden.

4. Der Ortsbeirat beschließt über die geplante Verwendung der Mittel innerhalb von zwei
Monaten nach Haushaltswirksamkeit,

5. Nicht ausgegebene Mittel werden auf das folgende Haushaltsjahr übertragen.

Ja 7 Nein 0 Enthaltung 0
Zustimmung empfohlen
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TOP 6. Beratung Haushalt 2022

Herr Swik ist froh darüber, dass Frau Malter einen ausgeglichenen Haushalt hinbekommen
habe. Seine Fraktion habe sich bewusst mit Wünschen zurückgehalten.

Herr M. Thier bemerkt, dass er noch einige Fragen zum Investitionsplan 2022 habe.

Siehe auch Anfragen zum Haushaltsentwurf 2022 der Fraktion DIE LINKE/BV.
(F-7055/2022 zur Stadtverordnetenversammlung 01.03.2022)

Planung Schulerweiterung GS.Wie ist der Abstimmungsstand mit dem Amt 10? Nach der
Zunahme der Schülerzahlen von 2019 zu 2020 sind wohl bald die Platzkapazitäten
ausgeschöpft?

KITA Weichpfuhl, Planung Sanierung Außen.Wenn die Sanierung für 1,3 Mio. € 2023/24
vorgesehen ist, kommt dann die Planung in 2023 nicht zu spät?

Straßenbaubeiträge Pauschale vom Land.Warum wurden die Fehlbetragsausgleiche vom
Land noch nicht bezahlt?

Frau Malter wird diese Fragen schriftlich beantworten.

Des Weiteren bemerkt Herr M. Thier, dass er es mit Sorge sehe, dass die Maßnahme
Whirlpool-Anlage in der Fläming-Therme erst für 2024 bzw. 2025 geplant sei.
Diese habe doch eine hohe Attraktivität für die Besucher. Könne man damit nicht früher
beginnen?

Frau Malter erklärt, dass alle Stadtverordneten in diesem Punkt einen hohen Bedarf sehen
und man dort nochmal tätig werde. Die Verwaltung werde sich in der 8. KW dazu mit dem
Betreiber der Fläming-Therme zusammensetzen und Abstimmungen vornehmen, was noch
machbar sei.

Herr Ritter fragt nach, ob es noch möglich wäre, wenn politisch gewollt, einen Schüler/innen-
Haushalt für die Oberschule in Höhe von 3.000 € im Haushalt einzuplanen.

Frau Malter antwortet, dass, wenn man jetzt weitere zusätzliche Ausgaben tätigen wolle,
man an anderen Positionen kürzen müsse, was dann zu Gunsten dieser Beteiligung gehen
würde.

TOP 7. Anfragen von Ausschussmitgliedern

keine

TOP 8. Informationen der Verwaltung

keine
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TOP 9. Informationen des Ausschussvorsitzenden

keine

Die Nichtöffentlichkeit wird um 18:48 Uhr hergestellt.

Matthias Grunert Annett Gödicke
Vorsitzender Schriftführerin
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